
Beschluss: 

 

Die Dringlichkeit ist in der Vorlage begründet und wurde unter TOP 3 bestätigt. 

 

Ratsherr Kühl moniert, dass mit der Vorlage die Fördergelder für die Bücherei zweckent-

fremdet würden, da diese für den Einzelhandel vorgesehen wären. 

Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras entgegnet, dass die Fördermittel für mehrere Bereiche 

vorgesehen seien und somit für die Bücherei und den Einzelhandel, sowie ggf. für weitere 

Maßnahmen, verwendet würden. 

 

Der Vorlage wird einstimmig zugestimmt. 


